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ATA n.° 44  

Reunião de Junta em 17 de julho de 2023 
 
 

Presenças 
 
 
 
 

Presidente, Luís Carlos Fialho Pardal;  
Secretário, David Emanuel Vieira da Silva Prazeres;  
Tesoureira, Inês Valente Magro; 
Vogal, César Miguel Henriques Oliveira; 
Vogal, Hélder da Costa Cabecinha, online. 

Hora de início 21:00 
Local da reunião Edifício Bacelo 

 
 

 ORDEM DO DIA 
Ponto 1 Informação sobre a atividade e a situação financeira  
Ponto 2 Aprovação de autorizações de pagamento  
Ponto 3 Apoio ao movimento associativo 
Ponto 4 Outros assuntos 

 
 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
- Leitura e votação da ata número 43, de 19 de junho. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
ORDEM DO DIA 
 
1. Informação sobre a atividade e situação financeira da junta de freguesia 
- O presidente informou da atribuição do galardão ecofreguesia pela ABAE, em cerimónia 
realizada na Casa das Artes de Miranda do Corvo, em 13 de julho. 
- O presidente informou da aprovação de esclarecimento à população pelo executivo da CME 
na reunião de 5 de julho, relativamente à responsabilidade pela limpeza do espaço público, 
mais informando encontrar-se em preparação a respetiva divulgação.  
- O presidente informou que iniciará funções esta semana um novo elemento para melhorar 
a gestão das ocorrências.  
- O presidente informou que se realizou em 12 e 13 de julho o passeio anual dirigido a idosos 
e reformados desta união de freguesias, que este Verão contou com 262 inscritos para visitar 
a Nazaré, com balanço extremamente satisfatório, pelo que a Junta se congratula. 
- O presidente informou ter estado presente nas festas de final de ano letivo das escolas 
básicas e jardins de infância do território, onde ofertou livros infantis às crianças. 
- O presidente informou da realização da segunda edição itinerante da feira do livro usado, 
ação solidária em benefício do projeto Um Dia Pela Vida, da Liga Portuguesa Contra o Cancro. 
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À data, constam 282,63€ na caixa Senhora da Saúde e 141,45€ na caixa Bacelo, assim como 
122.738,73€ na conta Caixa Geral de Depósitos e 50.369,09€ na conta Caixa de Crédito 
Agrícola.  
 
2. Aprovação de autorizações de pagamento 
O presidente apresentou os documentos de gestão emitidos desde a anterior reunião da 
Junta, tendo as faturas sido validadas pela tesoureira. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
3. Apoio ao movimento associativo  
Nada a registar. 
 
6. Outros assuntos  
- O presidente submeteu a ratificação o apoio no valor de 65 euros ao Banco do Tempo, para 
transporte de materiais escolares e roupa para Moçambique.  
Deliberação: ratificado por unanimidade  
- Grupo Dança no Fado - solicita apoio para realização de evento em setembro, na Sociedade 
Recreativa e Dramática Eborense, com a participação de vários agrupamentos de idosos  
e reformados da união de freguesias. 
Deliberação: aprovado por unanimidade apoio no valor de 200 euros. 
- O presidente informou da necessidade de aquisição de ar condicionado, apresentando os 
valores dos orçamentos recebidos. 
Deliberação: aprovado por unanimidade aquisição no valor de 1421,45 euros, IVA incluído. 
 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião pelas 21:40. 

 
 
 
 

…………………………… 
Luís Pardal  
Presidente  

 
 
 

…………………………… 
David Prazeres  

Secretário  

…………………………… 
Inês Magro  
Tesoureira  

…………………………… 
César Oliveira  

Vogal  

…………………………… 
Hélder Cabecinha  

Vogal
 


